



## Respuestas claras y oportunas



***En su condición de diputado por el municipio de Gibara, el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, intercambió este jueves con vecinos de varias comunidades y chequeó la ejecución de importantes obras sociales del territorio.***

**Yuniel Labacena Romero, 11 de Abril de 2024**

GIBARA, Holguín.- De hacer las cosas bien y de seguir siempre al lado del pueblo buscando soluciones a los problemas, como nos ha enseñado la Revolución, hablaron, este jueves, pobladores de comunidades como Velasco II y La Resbalosa, con el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, quien, cumpliendo el acuerdo que regula el vínculo de los diputados con los electores, llegó hasta este municipio.

Una de las cuestiones que más afecta la calidad de vida de los vecinos son las frecuentes inundaciones. Así lo dijo Ángel Luis Rodríguez, presidente del consejo popular Velasco II: «Cae un poquito de agua y hay que estar activado, siguiendo el cauce del río aledaño a la comunidad. A las 12 de la noche, una creciente de momento, y hemos tenido que venir para acá a evacuar personas y a ayudar aquí en la comunidad».

De los precios dialogó Norge Causilla, vecino también de esta zona. «Yo le he preguntado a un revendedor: ¿a cómo usted tiene el litro de aceite?, y me ha dicho: 1 300 pesos. Luego he ido a una mipyme y me han dicho el mismo precio. Entonces, ¿cómo podemos comparar nosotros sin tener el listado de precio colgado en algún lugar, cómo sabemos que ese precio es especulativo?», describió.

Otros temas en los que se debe trabajar con urgencia son la falta de alumbrado público, el mal estado de los viales, el abasto de agua y la atención a los productores agropecuarios, refirieron los vecinos, quienes también tuvieron como interlocutores a Manuel Francisco Hernández Aguilera, gobernador de Holguín; así como a la también diputada por Gibara, Sonia Adelaida Chacón Fernández, delegada de base.



*Foto: Estudios Revolución*

Luego del amplio intercambio, el Jefe de Gobierno coincidió en que pueden existir miles de problemas, pero lo que no puede faltar son respuestas, explicarle a la comunidad qué se está haciendo, qué se puede resolver o no, o qué se va a priorizar para satisfacer sus demandas.

«Hemos tomado nota de todos los planteamientos y les daremos seguimiento para que exista una solución, aunque sea alternativa o parcial, o que exista una respuesta clara, el conocimiento, la información a la población de por dónde andamos, cuáles son las perspectivas», señaló.

Marrero Cruz reconoció que ha existido atención a determinados asuntos, «pero hay cosas en las que ha faltado una respuesta más clara para atenuar tantas inquietudes y planteamientos reiterativos, que afectan no solo a una persona, sino a la comunidad».

Al referirse a los precios abusivos y especulativos, el Primer Ministro preguntó: «¿Eso se va a resolver desde La Habana con una resolución? No, eso tienen que resolverlo aquí ustedes, empezando por el papel que le corresponde al Consejo de la Administración. Si nosotros no realizamos este combate desde la Administración del municipio, para que después sumemos a la población, no vamos a resolver este asunto. Esas son las distorsiones, esas son las violaciones a las cuales estamos llamados a enfrentar».



*Foto: Estudios Revolución*

En el caso de Velasco II, indicó crear de inmediato un grupo de trabajo para realizar un análisis integral de los problemas de la comunidad, sobre todo, un levantamiento de las viviendas ubicadas en zonas cercanas al río Paneque. De La Resbalosa, entretanto, aseguró que es una comunidad que necesita una atención diferenciada por ubicarse en una zona de difícil acceso.

Este jueves, el Primer Ministro también llegó hasta el campismo Caletones, principal inversión que se ejecuta en la zona pesquera de igual nombre. Del intercambio con directivos y trabajadores a pie de obra, trascendió que se impone trabajar con agilidad y eficiencia para cumplir los plazos previstos.

Posteriormente, Marrero Cruz chequeó el amplio proceso de construcción, reparación y remodelación de locales que se ejecuta en la nueva sede del hospital general docente Gustavo Aldereguía Lima, cuya ejecución se encuentra en un 60 % por la inestabilidad en el traslado de las brigadas constructoras, debido a la situación con el combustible.

Al final del recorrido, en un encuentro con el Consejo de la Administración de Gibara, Marrero Cruz llamó a fortalecer esta estructura, revisar los sistemas de trabajo e identificar un modo de actuación diferente que tribute a una gestión más eficiente del Gobierno.



**Foto: Estudios Revolución**

Una certeza resume la jornada de este jueves en Gibara y es el «convencimiento, como decía el Jefe de Gobierno, de que iremos poco a poco saliendo de esta situación compleja, pero tenemos que trabajar de una manera más organizada, tenemos que pensar siempre, ante un problema, qué variante o alternativa pudiera implementarse hasta que llegue la solución perfecta».

¿Cómo lograr ese camino? La respuesta la daba el propio Primer Ministro: «Los que tenemos la responsabilidad de dirigir, de conducir la administración, la dirección del Gobierno a los diferentes niveles, tenemos que estar con el oído pegado a la tierra, metidos donde están los principales problemas, no en las oficinas, sino escuchando, viendo, explicando, dando respuestas oportunas, combatiendo lo mal hecho, enfrentando, exigiendo también.

«Y todos los días, con la participación del pueblo, buscar cómo arrancarle un pedazo a los problemas, buscar una mejoría en la calidad de vida de la población. Esa es la responsabilidad que tenemos como Gobierno», puntualizó.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**